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За почетное звание
Нередко в бригаде В. И. Баско-, 

валова заводились разговоры о но
вом коммунистическом движе
нии — соревновании за право на
зываться бригадой коммунистиче
ского труда. Но вот сами всту
пить в соревнование за это по
четное звание каменщики долго 
не решались. Ведь для- этого мало 
только иметь высокие производст
венные показатели, надо быть 
примером в учебе, в быту, в об
щественной жизни. А вдруг кто- 
нибудь подкачает. Тогда осра
мишься на весь коллектив треста 
«Жилстрой».

После долгих .разговоров реши
ли провести бригадное собрание. 
И вот 10 декабря, в обеденный 
перерыв в конторке участка на 
32-квартирном доме, что строит
ся для завода «УралкабеЛь», со
брались все 30 членов бригады. |

Первым начал говорить брига- [ 
дир.

- У нас есть все возможности 
включиться в соревнование, — । 
сказал он. — Коллектив у нас 
дружный, сплоченный. Давно 
снят с повестки дня и вопрос о 
трудовой дисциплине. В бригаде | 
нет прогульщиков. Все трудятся 
честно, и добросовестно. Давайте 
только сообща посоветуемся, с 
чего нам лучше начать.

Бригадира поддержал каменщик 
В. Долгополов. Он только накану
не побывал на -областном слете 
участников коммунистических 
бригад. Слет произвел на камен
щика большое впечатление, и тов. 
Долгополов поделился им со сво
ими товарищами. А потом заклю
чил:

- Семилетние планы строи
тельства требуют большого напря
жения. Так давайте же добивать
ся высоких производственных по
казателей, повышать свою дело
вую квалификацию, культурный 
уровень. А главное учиться, не от
ставать от жизни. Наше сознание 
должно быть коммунистическим. 
Надо быть примером не только на 
производстве, но и в быту.

Каменщик тов. Болтании пред
ложил включить в обязательства 
пункт о том, чтобы нее члены 
бригады помогали друг другу.

Год издания 
XVII 

Цена 10 коп.

мастерству каменной кладки и 
непременно добьюсь, чтобы она в 
будущем году получила специаль
ность каменщика четвертого раз
ряда. А сам постараюсь получить 
за этот год вторую специальность.

Некоторых пугает учеба. 
А я скажу — напрасно. Вот уж 
третий год, как я учусь без от
рыва от производства в энерго
строительном техникуме и не 
боюсь трудностей, — так начал 
свое выступление член бригады 
Н. Шутов. — Тем, кто хочет по
высить свой общеобразовательный 
уровень, я с удовольствием помо
гу, буду заниматься с ними.

Дружный бригадный коллектив 
единодушно решил вступить в 
социалистическое соревнование за 
звание бригады коммунистическо
го труда.

В принятых обязательствах го
ворится:

«Мы, члены комплексной брига
ды, обязуемся:

выполнить нормы выработки за 
декабрь на 150 процентов, а годо
вой план 1959 года выполнить 
за восемь месяцев;

качество работ должно быть 
только хорошее;

выложить на каждого члена 
бригады в будущем году по четы
ре двухкомнатных квартиры, а 
всего за год 140 квартир;

активно участвовать в общест
венной жизни;

с 1 января 1959 года завести 
лицевой счет экономии и перейти 
на хозрасчет, внести за год не 
менее 15 рационализаторских 
предложений; организовать шеф
ство кадровых рабочих над моло
дыми. Всем членам бригады полу
чить по второй специальности;

повышать свой общеобразова
тельный и политический уровень, 
а также деловую квалификацию;

на производстве и в быту обя
зуемся вести себя по-жоммунисти-. 
чески».

Бригада тов. Расковалова вы
звала на социалистическое сорев
нование комплексную бригаду 
774 управления 89 треста, 
которую возглавляет Л. Г. Мо- 
царь.

С. ЯШИН.

Дорогие товарищи!
Волнующие дни, полные раз

думий о прошлом, настоящем и 
будущем нашей Родины, пережи
вают советские люди, обещкдая 
тезисы доклада Н. С. Хрущева на 
XXI съезде партии о контрольных 
цифрах развития народного хо
зяйства СООР на 1959—1965 
годы.

В этом историческом докумен
те освещен путь, пройденный на
шей страной за годы советской 
власти, намечена грандиозная 
программа быстрейшего решения 
основной экономической задачи 
СССР — догнать и перегнать са
мые развитые капиталистические 
страны по производству продук
ции на душу населения, програм
ма дальнейшего крутого подъема 
экономики и культуры нашей 
страны по пути к коммунизму.

Все это еще более сплотило со
ветских людей вокруг родной Ком
мунистической партии и ее ленин
ского Центрального Комитета, еще 
сильнее укрепило нашу непоколе
бимую веру в торжество комму
низма, вызывая чувство законной 
гордости за нашу Родину, за на
шу великую партию Ленина, за 
наш талантливый, трудолюбивый 
народ.

В ходе всенародного обсужде- ' 
ния контрольных цифр семилетие-1 
го плана и дальнейшего разверты
вания социалистического соревно
вания за достойную встречу XXI 
съезда КПСС родилось новое, за
мечательное движение — рабо
тать и жить по-коммунистически. 
Эта новая, высшая форма сорев
нования — создание бригад ком
мунистического труда—подсказа
на самой жизнью и соответствует 
современному периоду развития 
нашей Родины.

Зачинателями этого замечатель
ного движения выступили рабо
чие— коммунисты и комсомольцы 
депо Москва-Сортировочная Мо
сковско-Рязанской железной до
роги, где в 1919 году родились 
коммунистические субботники, на
званные В. И. Лениным «Вели
ким почином».

Почин москвичей работать по- 
коммунистически первыми в 
Свердловской области поддержа
ли: бригада кузнецов Уралвагон
завода тов. Микушина, бригады 
сталеваров Нижне-Тагильского ме-

таллургического комбината тт. 
Плоспоненко, 'Зашляпина, Калини
ченко, ^Образцова, бригады тока
рей Уралмашзавода тт. Тюленева, 
Шарапова, Бабошина, Малкова, 
прессовщиков — Моисеева, слеса
рей-сборщиков — (Калинина.

Соревнование за получение зва
ния бригад коммунистического 
труда широко развернулось на за
воде «Уралэлектроаппарат», Пер
воуральском Новотрубном, Урал- 
химмашзаводе, Серовском метал
лургическом комбинате, Сверд
ловской железной дороге и других 
предприятиях, стройках и в сель
ском хозяйстве Свердловской обла
сти. Вслед за молодыми рабочими 
включаются работать и жить по- 
кбммунистически кадровые рабо
чие, инженерно-технические ра
ботники и служащие. Они счи
тают жизненной необходимостью 
участвовать вместе с молодежью 
в этом замечательном движении.

Участники соревнования взяли 
на себя обязательство трудиться 
по-коммунистически — не только 
трудиться высокопроизводительно, 
но и овладевать знаниями без 
отрыва от производства, активно 
участвовать в общественной жиз
ни, примерно вести себя ® быту, 
всюду быть образцом поведения 
нового советского человека.

Мы, участники областного сле
та бригад коммунистического тру
да, понимаем, что главной задачей 
дальнейшего развития нашей 
страны является создание мате
риально-технической базы комму
низма. Мы призываем всю моло
дежь, рабочих, инженерно-техни
ческих работников и служащих 
нашей области с новым приливом 
сил и творческой энергией бороть
ся за выполнение этой величест
венной задачи. Шире развернем 
соревнование за ускорение темпов 
технического прогресса, внедрение 
в производство новой техники и 
передовой технологии, достиже
ний науки и опыта новаторов 
производства, подъем производи
тельности труда, выполнение и 
перевыполнение государственных 
планов каждым предприятием, це
хом, бригадой, каждым рабочим.

Коммунизм предполагает все
стороннее духовное и физическое 
развитие человека. Поэтому мы 
считаем, что особое внимание 
следует уделять формированию

коммунистического мировоззрения 
рабочих, инженерно-технических 
работников, служащих и особенно 
молодежи, которая должна умело 
сочетать труд на производстве с 
учением.

Мы призываем каждого рабо
чего, колхозника, инженерно-тех
нического работника и служащего, 
всю молодежь повышать свой об
щеобразовательный и технический 
уровень в школах рабочей и сель
ской молодежи, в вечерних и за
очных специальных средних и 
высших учебных заведениях. Си
стематически повышать свою де
ловую производственную квали
фикацию.

Мы обращаемся к трудящимся, 
особенно молодежи, решительно 
бороться с чуждой нам идеологи
ей, со всеми пережитками прош
лого, объявить беспощадную борь
бу пьянству, сквернословию, ху
лиганству, стремлению отдельных 
лиц прожить без труда за счет 
общества.

Мы призываем настойчиво ов
ладевать передовой советской 
культурой, закалять себя физиче
ски и духовно.

Мы призываем трудящихся 
Свердловской области еще шире 
развернуть соревнование за то, 
чтобы в промышленности, на 
стройках, транспорте, в сельском 
хозяйстве росло количество наших 
славных бригад коммунистическо
го труда, чтобы в соревнование 
работать и жить по-коммунисти
чески включилось все больше и 
больше рабочих, колхозников, 
бригад, участков, смен, цехов, 
предприятий и колхозов.

Мы выражаем твердую уверен
ность в том, что наша славная 
молодежь, трудящиеся Свердлов
ской области, включившись в со
циалистическое соревнование ра
ботать и жить по-коммунистиче
ски, не жалея своих сил, сделают 
все для того, чтобы встретить 
предстоящий XXI съезд нашей 
родной Коммунистической партии 
новыми трудовыми победами, и 
внесут свой достойный вклад в 
строительство коммунизма в на
шей стране.

Да здравствует Коммунистиче
ская партия Советского Союза 
организатор и вдохновитель всех 
наших побед!

Да здравствует коммунизм 
светлое будущее всего человече
ства!

— Я лично обязуюсь обучить 
свою подручную Александрову 
-------------------------------------

На строительстве
крупнопанельных

Начали третий 
этаж

12 декабря монтажники брига
ды Г. Кишки начали монтаж 
третьего этажа крупнопанельного 
дома № 14 в 25 квартале. Дом 
растет на глазах. Но с его ростом 
возникает и больше трудностей.

Так, на втором этаже все еще 
не хватает трех внутренних и 
одной наружной панели, которые 
должны быть смонтированы в 
центре здания. Это панели ПВ-6, 
ПВ-4— две штуки и ПН—четыре 
штуки. Все ти должны были 
быть доставлены на площадку еще 
неделю назад. Из-за отсутствия 
их нарушается технологическая 
схема монтажа. Ведь монтаж 
третьего этажа при отсутствии 
перечисленных деталей может вес
тись лишь с торцов здания.

И. КУДРЯШОВ, 
мастер стройуправления 

^s 232. |

* * *

В 25 квартале горячая 
пора. До нового года 
нужно сдать в эксплуа
тацию несколько сот 
квартир.

Особенно много рабо
ты в эти дни у отделоч
ников. Маляр П. Ф. Ель
цов из бригады тов. 
Портнова трудится бы
стро и добивается высо
кого качества покраски.

Комнаты, в которых 
поработал тов. Ельцов, 
особо отличаются тща
тельностью отделки.

Фото Я. КУНИНА.

* * *

Не лучше обстоит дело и со 
штукатурным раствором. Он по
ступает с большими перебоями. 
В результате до сих пор не ошту
катурено два подъезда, т. е. 40

ф й , квартир.Тот, кто оывает на строитель-! в доме д0 сих пор не про. 
нои площадке дома Л» 2 во вто-1 ведено и центральное отопление, 
рюм квартале по улице имени I в чем вина начальника участка 
Баумана, непременно интересует- тов. Альтмана.

На площадке-затишье
ся, когда строители хотят сдать 
этот объект. И, узнав, что 25 де
кабря 1958 года, удивляются.

— Да разве вы сможете! У вас 
не сделано то-то и то-то...—пере
числяют они все недоделки...

Действительно, стройка сейчас 
находится в тяжелом положении. 
Не настлано еще 6 5 процентов 
полов, в половине квартир не 
сделаны штукатурные работы. Де
ло в том, что строители пускового 
объекта простаивают из-за недо
статка материалов. Нет шпунтов
ки н подоконной доски, а из 13 
кубических метров плинтусов и 
наличников завезена только 
третья часть.

Одним словом, на 
стройке сейчас затишье. 
Не показывается сюда и 

начальство. Если же кто случай
но заглянет, то на все наши во
просы отделывается обещаниями. 
А вот остамется до сдачи дома в 
эксплуатацию дней пять, то все 
зачастят, будут торопить, да еще 
претензии предъявлять: срывае
те, мол, свои обязательства.

Коллектив первого участка 774 
управления обращается к руково
дителям нашего треста и треста 
«Стройдеталь-70»; обеспечьте нас 
необходимыми материалами, что
бы мы могли быстрее выполнить 
взятые обязательства.

А. ЛИСОВА., 
парторг участка.



В БРИГАДЕ монтажников тов. Автаева (25 квартал) все 
уважают электросварщика Владимира Куроптева. Да 
это и не удивительно. На монтаже блоков Владимир 

незаменимый человек. Он работает за двух сварщиков и 
еще успевает выполнять обязанности подручного монтажника. 

На снимке: В. Куроптев на строительстве крупноблочного 
дома № 9. Фото Я. КУНИНА

Строители вносят предложения
Об этом говорили работники 33 треста

Открытое партийное собрание 33 треста обсудило итоги ноябрь
ского Пленума ЦК КПСС и задачи коллектива по дальнейшему 
улучшению строительства. С докладом выступил секретарь парт
бюро тов. Тихонов. Докладчик и выступавшие в прениях главное 
внимание уделили тезисам доклада товарища Н. С. Хрущева на 
ХХГ съезде КПСС, перспективам развития строительства в пред
стоящем семилетии.

В прениях выступили: начальник сметно-договорной группы тов. 
Пустосмехов, бригадир каменщиков 232 управления тов. Петров, 
воспитатель женского общежития тов. Ляпустина, начальник 
761 управления тов. Нестеров, бригадир маляров «Отделстроя» тов. 
Караев, управляющий трестом тов. Смирнов.

Участники собрания внесли немало предложений для увеличе
ния объема строительства и улучшения экономических показателей 
работы треста.

; Руководители общестроитель
ных участков и линейные инже
нерно-технические работники обя
заны постоянно следить за дея
тельностью субподрядных органи
заций и ио окончании их работ 
немедленно производить «доделки 
и заделки». Особенно это важно 
тогда, когда сантехники и элект
рики работают вместе с отделоч
никами. В период пуска систем 
водопровода и отопления в строя
щихся домах необходимо устанав
ливать дежурства слесарей-сан
техников, которые могли бы пре-

Стенгазеты общежитий одного треста
БОЛЬШИНСТВО мо

лодежи треста - - - г «Жилстрой» жи- р- вет в общежитиях. Здесь
“ должна быть сосредото-
[ чена и культурно-массо

вая работа, должны ири- 6 виваться навыки куль
турного поведения, вес
тись борьба с пережит- 

□ ками прошлого. В этом
" значительную роль при-д звана играть стенная

печать.И Как же она справля- 
ется со своими зада- печати чами?

В мужском общежи
тии по улице им, 8 Марта, № 104 
очередной номер г.азеты «За куль
турный быт» вышел к 5 декабря. 
В нем поднято много разнообраз
ных вопросов: о санитарном со
стоянии комнат, о грубости неко
торых жильцов,, сообщение о 
предстоящем диспуте о счастье, 
спортивная информация.

Все это нужно. О хороших и 
плохих сторонах жизни общежи
тия следует писать, добиваться 
устранения недостатков. Но вме
сте с тем, нельзя отрывать .жизнь 
общежития от тех больших собы
тий, которые происходят в нашей 
стране.

В одной из. заметок рассказы
вается о бригадах коммунистиче
ского труда. Автор пишет о том, 
что строителям треста нужно 
поддержать это новое движение 
современности. Но в чем это 
должно выражаться? Создание 
бригад коммунистического труда 
ставит большие вопросы перед 
«всеми юношами и девушками, за
ставляет их пересмотреть свое от
ношение к жизни, свое поведение 
в быту, воспитывать в себе чер
ты граждан нового коммунистиче- 
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скоро общества. Автору замета 
плотнику Н. Васекину, ® тому же 
председателю культбытсовета, сле
довало рассказать о том, какие 
задачи ставит это движение перед 
коллективом общежития, об уси
лении борьбы за культурный быт, 
против пьянства и хулиганства.

Газета должна стать еще более 
боевой, более действенной. А это
го пока не чувствуется.

В стенгазете женского общежи
тия наблюдается примерно та же 
картина. Собственно, она подни
мает даже меньше вопросов: отв
леченная передовая статья и две 
заметки, в которых приводятся 
хорошие и плохие примеры пове
дения в быту,—и это все. Стен
газета проходит мимо того нового, 
что возникло в жизни нашей стра
ны. Тут вообще не говорится о 
замечательном движении моло
дежи. . - ..

Существенным недостаткам яв
ляется и то, что этот номер делал 
только один человек.

В общежитии, расположенном 
по улице Единого фронта, 4, до 
сих пор висит номер, выпущен
ный к 41-й годовщине Октября. 
Давно он прочитан и висит просто 
так. Здесь было немало критичен 
ских замечаний йо поводу1 недо
статков в общежитии. Теперь 
сменен комендант, прогульщики, о 
.которых писалось, теперь стали 
работать гораздо лучше. Словом, 
большинство неполадок, которые 
критиковались, устранено. Тем 
более нужно выпустить свежий 
номер, рассказать о том, что сде
лано. А главное—нельзя пройти 
мимо событий, которыми живет 
сейчас страна, — решений но-, 
ябрьского Пленума ЦК КПСС, соз
дания бригад коммунистического 
труда.

Старый, выпущенный к ок
тябрьским праздникам, номер га
зеты виси г и в общежитии по 
улице им. Щорса, 92-а. 0 быте

Вот что они 
предложили

Необходимо навести порядок в 
планировании и составлять не 
только текущие, но и перспек
тивные планы работ, нужно иметь 
постоянных заказчиков и не рас
пылять средства на множество 
объектов.

Плохо в тресте механизированы 
погрузочно-разгрузочные работы. 
В каждом управлении имеется 
15—20 грузчиков, которые впол
не могли бы выполнять основные 
строительные работы. А не лучше 
было бы приобрести для каждого 
управления трактор «Беларусь» 
с навесными орудиями, который 
можно использовать и как буль
дозер, и как погрузчик, и как 
экскаватор. Такая машина позво
лит освободить от работы грузчи
ков и в стройуправлении имела 
бы максимальную загрузку.

В будущем году планируется 
часть зданий строить по старым 
проектам. Группе проектирования 
организации работ треста .следует 
пересмотреть эти планы с целью 

молодежи в газете почти не гово
рится. Надо оказать, что это пер
вая стенгазета, выпущенная в 
этом общежитии. Она не должна 
быть последней, и ей следует тес
нее связываться с жизнью молоде
жи. Пока же не приходится гово
рить о значении этой газеты в 
борьбе за культурный быт.

Что касается еЩе одного обще
жития треста по ул. Карельской, 
39, то здесь газеты вообще ни
когда не бывало. Редколлегия фор
мально существует, а кто в нее 
входит — никому не известно.

В некоторых общежитиях, на- 
пример, по ул. Щорса, 92-а, но
мера газет вывешиваются чуть ли 
не под потолком, «чтобы не со
рвали». Культбытсоветы обязаны 
строго наказывать тех, кто пы
тается таким путем зажать кри- 
тику. 

---------------------------------------------- , у

У тех, с кем мЬ1 соревнуемся

Такие саморазгружающиеся растворовозы с гидроприводом и 
трактором «Беларусь» применяются почти на всех стройках 
Ленинграда.

улучшения, замены элементов 
на более рациональные. Работни
кам группы нужно поручить на
блюдение за строительством тех 
зданий, в проектировании которых 
они участвовали, чтобы не допу
скать нарушения проектов.

Отказаться от строительства 
временных предприятий, произво
дящих материалы, и уделить пер
воочередное внимание строитель
ству постоянной производствен
ной базы.

_— »«—------

Слово трансспецстроевцев
В коллективе строительно-мон- । 

тажного управления № I треста 
«Уралтр.ансспецстрой» состоялось 
открытое партийное собрание, по
священное обсуждению тезисов 
доклада товарища Н. С. Хруще
ва на XXI съезде партии. С до
кладом о контрольных цифрах 
развития народного хозяйства 
GOOP на 1959—1965 годы высту
пил заместитель секретаря парт
бюро Ф. К. Коновалов.

Докладчик рассказал о величе
ственных планах развития в бу
дущем семилетии всех отраслей 
промышленности, сельского хозяй
ства, железнодорожного гранс- 
порта, о больших ассигнованиях 
на жилищное и культурно-быто
вое строительство. Подробно го
ворилось и о перспективах разви
тия промышленности Свердлов
ской области и города Свердлов
ска, о большом объеме строитель
ства жилья, школ, детских и ле
чебных учреждений.

— Наш коллектив, - сказал 
тов. Коновалов,— в этом году вы
полнит всевозможных работ при
мерно на 30 миллионов рублей, 
а к концу семилетки должен бу
дет увеличить до 55 миллионов. 
Это увеличение должно произой
ти главным образом' не за счет 
пополнения штата, а за счет рез
кого увеличения выработки.

Выступивший в прениях инже
нер по технике безопасности 
А. И. Пименов говорил о том, 
что нужно максимально механи
зировать трудоемкие процессы, а 
для этого следует пересмотреть 
расстановку по объектам экска
ваторов, бульдозеров и других 
машин. Следует также добизаться 
повышения культуры производ
ства, усиления массово-политиче
ской работы среди монтажников.

дупредить возможные аварии.
Рост идеологического, общеоб

разовательного и технического 
уровня трудящихся в предстоя
щем семилетии будет иметь осо
бенно важное значение. Поэтому 
парторганизации обязаны посто
янно следить не только за поли
тической учебой коммунистов, но 
и за тем, как учатся все строи
тели.

- У нас нет хозрасчетных 
бригад,— заявил тов. Пименсв.— 
А ведь нам нужно думать и о 
том, чтобы выполнять резко уве 
личённый план с наименьшей за
тратой сил и средств. Нужно с 
нового года вплотную заняться 
укреплением хозрасчета в брига
дах и на участках.

Выступивший затем начальник 
управления М. Я- Шукалюкэв ст- 
метил ненормальное положение с 
планированием, которым зани
мается трест.

В нынешнем году, — заявил 
он, —■ нам четыре раза меняли 
план. От титульных списков, со
ставленных в начале года, по су 
ществу ничего не осталось. Они 
также подвергались неоднократ
ному пересмотру.

Рассказав о положении дел на 
строящихся объектах, тов. Шука 
люков высказал мысль о необхо
димости специализации произ
водства, в частности, в тресте 
«Стройдеталь-7О». А то сейчас 
приходится, например, заказы
вать фундаментные блоки раз
ным цехам и организациям, что 
снижает и темпы работ, и каче
ство ведет к удорожанию строи 
тельства, а подчас и к распылению 
средств. Чтобы уже в будущем 
году выполнить программу в объ
еме 35 миллионов рублей и на 
девять процентов повысить выра
ботку рабочих, нужно лучше ис
пользовать механизмы, повысить 
ответственность тех, кто занима
ется вопросами материально-тех
нического обеспечения.

О большой работе, выполнен
ной коллективом управления по 
плану и вне плана, говорил глав
ный инженер А. Д. Беркун.

У нас есть механизмы и хо
роший инструмент, — заявил он 
Задача сейчас заключается в том, 
чтобы обучить всех рабочих в со
вершенстве владеть этой техни
кой. Когда мы обучим наши кад
ры умелому обращению с меха
низмами, мы сможем справиться 
с любым планом.

Вопросам дальнейшей механиза
ции работ было посвящено выступ
ление и секретаря партбюро С. Л. 
Пустильнйка. Он отметил, что на 
строительстве загородного коллек
тора коллектив добился наилучших 
показателей по использованию 
техники. /В частности, здесь на 98 
процентов были механизированы, 
все земляные работы.

Тов. Пустильник обратил вни- 
мание на необходимость усиления 
жилищного строительства для 
своих рабочих, что позволит за
крепить кадры механизаторов, 
улучшить их жилищные и куль 
турно-бытовые условия.

Участники собрания единодушно' 
одобрили тезисы доклада товари 
та Н. С. Хрущева и решили дове 
сти контрольные цифры до каж
дого рабочего.

А. ИЛЬИН. 4



РЕКОНСТРУКЦИЯ ПРЕДПРИЯТИЙ СРЫВАЕТСЯ
Увеличивающийся объем жи

лищного, промышленного и куль
турно-бытового строительства по
ставил в порядок дня неотложную 
задачу — провести реконструк
цию и расширение ряда предприя
тий треста «Стройдеталь-70». В 
частности, важные работы долж
ны были быть сделаны на пред
приятиях, расположенных вл Куй
бышевски и Орджоникидзевском 
районах. На Шувакишском кир- 
иичнфй^аводе с июля начался 
канит, ный ремонт и расшире
ние одной обжиговой печи, на за
воде железобетонных изделий № 1 
приступили к переделке пропа- 
фочных камер под безнапорное 
пропаривание по методу профес
сора Семенова, строительству но- 

■ вого полигона, а также расшире
нию котельной на заводе транс
портного машиностроения, которая 
обеспечивает железобетонщиков 
паром. На площадке второго цеха 
деревообрабатывающего завода на- 
мСтили перенос и продление же
лезнодорожных путей, а также 
устройство траверзного пути.

Осуществление этих мероприя
тий позволяет увеличить количе
ство выпускаемого ежесуточно 
кирпича на 35—40 тысяч штук, 
изделий из бетона и железобето
на — на 50—60 кубометров, то- 
вар)*^ бетона и раствора на 
30- *0 кубометров. Резко возра
стет объем переработки древесины 
на лесозаводе.

К сожалению, эта истина, оче
видно, не доходит до руководите
лей треста № 89 и стройуправле
ний №№ 234, 753 и 774. Ничем 
иным нельзя объяснить возмути
тельную затяжку выполняемых 
этими организациями работ на 
предприятиях «Стройдета ли-7 О». 
ШЕще несколько месяцев назад, 
гы каждому из реконструируемых 
объектов были установлены .кон
кретные сроки их завершения. 
Реконструкцию и капитальный ре
монт печи на Шувакишском заво
де решили провести за месяц. В 
такой же срок 774 управление 
обязалось выполнить все работы

но переоборудованию пропарочных 
камер в бетоноарматурном цехе 
№ 1.

Многб раз собирались с тех пор 
на «оперативки» заказчики, ген
подрядчики и субподрядчики. В 
протоколах (их в «Стройдетали- 
70» и 89 тресте скопился уже не 
один десяток) каждый раз указы

управляющий 89 треста М. А. 
Артемчик, виноваты сантёхмон- 
тажники, задержавшие проклад
ку паропроводов и канализации. 
И вот уже третий месяц здесь 
ничего не делается.

. Опрашивается, какие же меры 
приняли руководители треста, 
чтобы заставить субподрядчиков

НО ВИНЕ 8» ТРЕСТА
5 миллионов штук кирпича, 

10 тысяч кубометров железобетона
валось, кто, что и к какому сроку 
должен выполнить.

А дело не двигалось совсем или 
двигалось черепашьими шагами. 
Остановленная (на месяц) 22 ию
ля печь Шувакишского завода и 
до сих пор еще не закончена. 
Только И декабря, почти через 
пять месяцев, здесь начали проб
ную садку кирпича-сырца, да и 
то не во все 20, а только в 14 ка
мер. Остальные шесть строители 
обещают закончить не раньше, 
чем к Новому году.

Причина затяжки — в непод
готовленности к началу работ. По
ка печь не остановили, начальник 
753 управления тов. Бронин не 
торопил с подвозкой огнеупорного 
кирпича, шамотного порошка, 
жидкого стекла, с подготовкой 
площадки. Не удивительно, что 
с самого начала здесь стали про
стаивать каменщики, огнеупорщи- 
ки, механизмы. Рабочих с ремон
тирующейся печи стали перебра
сывать на другие объекты.

Еще хуже картина и на заводе 
железобетонных изделий № 1. С 
переоборудованием пропарочных 
камер дело почти совсем замерло. 
Причем, в каком состоянии! 

■Строители из 774 управления еще 
в августе — сентябре нарыли по 
всему цеху траншей, сняли кров
лю с бытовых помещений и... пре
кратили работы. Как заявляет

выполнить свои обязательства? 
Ведь строители добиваются этого, 
когда речь идет, например, о вы
полнении тем же «Уралсантех- 
монтажом» работ на пусковых 
домах и других объектах. А что 
касается собственной производ
ственной базы, так и руки сразу 
опускаются.

26 ноября состоялось объеди
ненное партийное собрание тре
стов № 89 и «Стройдеталь-70»,
где, в частности, 
ложение с ходом 
промпредприятий. 
потребовали от

обсуждалось по- 
реконструкции 

Коммунисты 
руководителей

треста № 89 и стройуправлений 
№ 234, 753 и 774 в кратчайшие

сроки, сдать в эксплуатацию все 
основные объекты: печь на Шу
вакишском заводе — к 1 декаб
ря, переоборудованные пропароч
ные камеры в БАЦ № 1 — к 15, 
новый -полигон по производству 
железобетонных изделий — к 10 
декабря. До конца месяца долж
ны бйть закончены также все ра
боты по пуску дополнительного 
котла в котельной завода транс
портного машиностроения, же
лезнодорожный и траверзный 
пути на площадке деревообделоч
ного цеха № 2.

Прошло чуть больше полмеся
ца. и становится ясно, что комму
нисты, руководители треста № 89 
тт. Артемчик и Бушков и началь
ники стройуправлений тт. Ядри- 
хинский, Бронин и Богусевич со
рвали выполнение решения пар
тийного собрания. Ни по одному 
из объектов установленные сроки 
не выдержаны, а к работам на 
ДОЦе даже еще и не приступали.

Когда же будет конец этой воз
мутительной волоките? Ведь про
стой подсчет показывает, что из- 
за безответственности строителей 
89 треста стройки города уже не
дополучили более пяти миллионов 
штук кирпича, до десяти тысяч 
кубометров изделий, из бетона и 
железобетона, много пиломатериа
лов и столярных изделий.

М. ЛАВРОВ.

Новое здание воздвигается 
строительным управлением № 245 
на улице Мичурина. Это жилой 
дом из 66 благоустроенных квар
тир с ванными, холодильными 
шкафами и газом.

Бригада тов. Егорычева уже
завершила кладку третьего 
С 15 декабря начинается 
четвертого.

Хорошо работают здесь 
щики тт. А. А. Батыров,

этажа, 
кладка

камен-
Й; П.

Вдовин, А. В. Камаев, Н. И. Пуга
чев, Н. И; Струженков, такелаж- 
ница А. Г. Чиркова и многие 
другие.

новягпоря
"рршводсша

Рационализаторы - дере во об дел очн и ки

Во втором цехе деревообраба
тывающего завода треста «Строй
деталь-70» Женя Андреева счи
тается одним из лучших маляров.

В дни предсъездовской трудовой 
вахты девушка выполняет по две 
нормы в смену.

НА СНИМКЕ: Евгения Андре
ева.

Вторая профессия
ТУЖАТУРЫ нашей бригады не раз думали об ов- 
Дадёнии смежной профессией маляров. Это сделало 
бы наш труд более продуктивным, позволило гораз

до рациональнее использовать рабочее время.
На одном из собраний бригада взяла обязательство к 

XXI съезду КПСС овладеть второй отделочной профессий.
Выполнять обязательство мы начали, работая' на от

делке детских яслей в седьмом квартале. Половина брига
ды оштукатурила здесь в ноябре 2000 квадратных мет
ров поверхности и начала малярные работы.

Сейчас закончена подготовку стен здания, проведена 
двойная окраска оконных блоков.

— Сдадим чистую продукцию,— говорят штукатуры.— 
Доведем дом до конца.

Особенно успешно овладевают малярным делом штука
туры шестого разряда П. С. Клячина и Е. И. Акимова.

Они, да и многие другие, скоро смогут- получить соот
ветствующий разряд по своей второй профессии. Думаем, 
что руководители «Отделстроя» помогут нам в этом.

Должен быть решен вопрос о дополнительной оплате 
членов бригады, изучающих малярное дело. Ведь первое 
время они не смогут выполнять большой объем' работ по 
новой профессии и это грозит резко сократить их зарабо
ток. П. ХРИПУНОВ, бригадир штукатуров «Отделстроя».

Новаторы деревообрабатываю
щего завода ведут постоянную 
борьбу за механизацию трудоем
ких цроцессов и облегчение усло
вий труда. В заводской БРИЗ 
постоянно поступают новые ра
ционализаторские предложения 
рядовых тружеников, инженеров, 
техников.

Недавно внедрены в производ- 
Чгство еще два приспособления, 

облегчающие труд деревообделоч
ников. Механик цеха № 3 И. Т. 
Журавель сконструировал элект
ромеханизм для подъема и опуска
ния верхних рябух пилорамы. 
Приспособление, состоит из не
большого электромотора, редукто
ра и жесткой (шестеренной) систе
мы передач. С установкой элек
троподъемника значительно облег
чилась и упростилась работа рам
щиков. Механизм для подъема 
верхних рябух в ближайшее вре
мя будет внедрен на всех пило
рамах РД.

В цехе № 2 доски от пилора
мы транспортировались на сорти-

ровочную площадку при помощи... 
обрезного станка. Станок исполь
зовался непроизводительно'. Кро
ме того, приходилось каждый раз 
тратить время на снятие и уста
новку пил, да еще вручную под- 
таокивать доски к станку.

Цеховые рационализаторы тт. 
Шершнев и Сурис предложили
соединить пилораму сортпло-
щадкои ленточным транспортером 
длиной в 52 метра. Это предло
жение ускорило и облегчило 
транспортировку пиломатериалов 
и позволило использовать по пря
мому назначению обрезной ста
нок.

Всего с начала года рационали
заторы завода внесли! 49 предло
жений, от внедрения которых 
предприятие получило более 200 
тысяч рублей условной годовой 
экономии, почти вдвое больше 
суммы, намеченной по обязатель
ствам коллектива на [958 год

Н. МАКЕЕВА, 
секретарь БРИЗа 

завода.

Закладывается общежитие медиков
На углу улиц им. Анри Барбюса и Спичечников закладывает

ся общежитие на четыреста мест. Здесь будут жить студенты 
медицинского института.

Сейчас на площадке заканчивается монтаж фундамента. Клад- 
" • ка здания начнется с начала нового года. Строительство обще- 

жития ведет коллектив второго монтажного управления треста 
■ Жилстрой».

Фото А. Мусина. Строительные работы здесь в 
основном закончены. 9 ноября

Для водоснабжения города
В районе Верх-Исетского пруда 

строятся так называемые голов
ные сооружения, с пуском кото
рых все районы города будут пол
ностью обеспечены водой. В ком
плекс строительства входят ре
агентное хозяйство, фильтры и 
резервная насосная станция.

Перед коллективом второго 
строительно-монтажного управле
ния треста «Жилстрой» постав
лена задача — до конца года 
сдать в эксплуатацию резервную 
насосную станцию.

бригада тов. Кочурина заверши
ла бетонирование основания под 
электронасосы и трубопроводы.

Остались некоторые недоделки 
после монтажников, которые 
строители сейчас устраняют. Про
изводительно трудится бригада 
плотников под руководством гов. 
Карпова. Она устанавливает под
мости для переноски распредели
тельных шкафов.

Весь коллектив строителей 
участка стремится сдать насосную 
к установленному сроку. Однако

медленно и плохо выполняет свои 
обязательства коллектив электро
монтажников (нач. участка тов. 
Целев). Он только что присту
пил к монтажу труб для электро- 
рамы под распределительные ка
бины, тогда как эти работы долж
ны быть закончены еще 24 нояб
ря. Но монтажники не особенно 
торопятся. Об этом можно судить 
по тому, что в эти дни на участ
ке трудится лишь два человека.

Затянул монтажные работы и 
трест «Союзшахтоспецмонтаж».

Мы ждем, что субподрядчики 
быстрее выполнят свои обяза- 
.тельства.

А. МИХЕЕВ, 
мастер.

Такие поставки ставят строителей втупик
Строительное управление М 1 

треста «Жилстрой» прилагает 
все усилия, чтобы до конца года 
сдать в эксплуатацию 7 ^квар
тирный и часть 32-квартирного 
дома, а также подготовить заде
лы по другим объектам. Достичь 
этого можно при бесперебойном 
снабжении строек необходимыми 
материалами, строгом выполнении 
графика их поставки.

За последнее время значитель
но улучшили выполнение своих 
обязательств перед строителями 
коллективы Нижне-Исетского за-

вода железобетонных изделий 
(главный инженер тов. Беляев) и 
цех № 3 деревообрабатывающего 
завода (начальник цеха тов.. Ан
тонов). Но этого нельзя сказать о 
директоре Шувакишского кирпич
ного завода тов. Кашутине. В но
ябре завод должен был поставить 
строителям 200 тысяч штук кир-

мы должны получить 250 тысяч.
Плохо выполняет свои обяза

тельства перед строителями и 
Сугрэсский шлакоблочный завод 
(директор тов. Ложкин). От этого 
завода мы должны получить в 
декабре восемь тысяч шлакобло
ков, а пока не получили ни од

пича, а фактически отпустил 
тысяч.

Не улучшилось положение
декабре. К 5 декабря 
дал нам около семи

завод

105

и в 
вы-

тысяч штук
кирпича, хотя в течение месяца

ного. Я. сотнинов,
начальник отдела снабжения 

СМУ-1 треста 
«Жилстрой»,
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юных ТАЙНЫ КАРАВАННЫХ ТРОП

ПОЧТИ около самой опушки леса, на окраине Зеле
ного городка возвышается двухэтажное здание. По
дойдя ближе, видишь яркую табличку, на которой 
крупными буквами выведено: «Станция юных техников 

89 треста».
Размещается станция на первом этаже. Просторные ком

наты, оборудованные мастерские, большое количество ин
струмента,—- все свидетельствует о том, что для развития 
способностей детей созданы хорошие условия.

Скоро исполнится год, как наша станция переехала в 
это новое здание. И несмотря на то, что оно находится не 
в центре поселка недостатка в посетителях мы никогда не 
иепытываем.

Особенно оживленно становится здесь во второй половине 
дня. Комнаты оглашаются веселыми детскими голосами. 
Мальчики и девочки расходятся по комнатам, где проходят 
кружковые занятия. Каждый принимается за свое люби
мое дело.

А заняться есть чем. Для юных 1юсетителей организо
ваны кружки —- радиотехнический, авиамодельный, фото, 
изобразительного искусства, искусственных цветов. Люби
тели вышивания занимаются в рукодельном кружке. Охот
но посещают ребята кружки столярный и «Умелые руки».

Вот фотолаборатория. Здось все необходимое для юных фото
графов. Пять кабин, где проявляют и печатают снимки, никогда 
не пустуют. В любое время можно получить и консультацию — ее 
дает руководитель кружка Д. Е. Кузнецов.

Ребята занимаются с увлечением. Еще бы! Каждому хочется, 
чтобы именно его снимки были лучше всех. Интерес к фотоделу 
с каждым днем растет. Об этом можно судить хотя было тому, что с 
первых дней занятий у членов кружка было только четыре личных 
фотоаппарата, а сейчас — не менее двадцати.

Большой шаг вперед сделали юные любители изобразитель
ного искусства. От простых рисунков, выполняемых карандашом, 
они переходят к рисованию акварельными красками.

Сделана выставка рисунков. Среди них отличаются рисунки 
Саши Кривицкого, Славика Прусакова, Нины Баклановой.

Немалых успехов добились юные радиотехники. Они сами на
училась мастерить детекторные приемники, передатчики и т. п. 
Недавно радиотехнический кабинет пополнился новым оборудо
ванием. Приобретены звуковой силогенератор для настройки 
радиоприемников, импульсный синхроскоп для исследования им
пульсных и периодических процессов в лабораторных условиях.

Многому научились ребята и в столярном кружке- Они по
полнили свои знания о свойствах пород деревьев. Это пригодится 
и при прохождении учебной программы в школе. Но главное 
научились они тому, без чего не. обойтись любому столяру, или 
плоадку: заправить и заточить '-инструмент. Познакомились 
юные столяры и с правилами распиловки, сверления и долбления. 
Мастерство ребят растет. Сейчас наши малыши умело уже вы
пиливают из фанеры полочки, а те, кто постарше, решили сделать 
для пионерсвой комнмы 114 школы шестигранную тумбочку. 
В 'ближайшее время члены кружка возьмутся за изготовление 
лампочек и маленьких стульчиков для детского сада. Это — ини
циатива Вовы Михеева и Саши Чепинога.

Недавно для кружка получены токарный и сверлильный станки 
и циркульная пила. Дел прибавится.

Тав и по всем кружкам. Впереди у юных техников много ин
тересных планов и замыслов.

В. ЧУЕВ

КОГДА летишь над 
желтым морем 
волн-барханов, то 
даже не подозреваешь, 

что Под тобой крупней
шее в мире месторожде
ние нрйродного газа.

Тысячи лет брели 
здесь караваны, не встре
чая ни воды, ни жилья. 
Только опытные кара- 
ван-йаши, которые вели 
караваны, умели нахо
дить на пустынных, по
хожих на паркет глини
стых такырах в Кызыл- 
Куме «священные огни». 
Они поджигали газ, вы
ходивший из трещин, вы
давая это за чудо..

Вдали под крылом са
молета забелели домики. 
Похоже, что кто-то про- 
сто кинул горсть камеш
ков на песок. И во все 
стороны от этого посел
ка убегают в пески свет
лые нити дорог к буро
вым вышкам. Вышки с 
трудом можно разгля
деть. Они находятся в 
тридцати-сорока кило
метрах от поселка.

Это и есть Газли.
Легкий «Як-12», ко

торый здесь зовут «так
си», даже без добавле
ния «воздушное», пото
му что самолеты вызыва
ют по радио рабочие на 
воскресенье съездить 
в город, круто лег на 
крыло и вскоре мы при
землились у самого зда
ния конторы. На нем ви
сят вывески почтового 
отделения, поселкового 
Совета. В будущем го
родке эксплуатационни
ков газопровода уже на
считывается около двух 
тысяч жителей. Это гео
логи, буровики, а особен
но много строителей. По
селок в центре Кызыл- 
Жума растет с каждым 
днем.

Есть у поселка еще 
одна особенность — его 
многонационал ь н о с т ь. 
Уже при первой встрече 
с жителями у конторы 
геологической партии мы

«ознакомились с аварцем 
Алиевым, туркменом Ма
медовым, узбеком Сата
ровым, украинцем Чуба- 
рем. Они приехали Из 
разных мест, чтобы вне
сти свою трудовую леп
ту в большое дело—• 
строительство гигантских 
газопроводов Газли —• 
Челябинск и Газли 
Свердловск.

s Бухарский газ—
! уральским заводам

Начальник геологиче
ской партии Михаил 
Филиппович Шевченко, 
полный, но удивитель
но подвижной украинец, 
рассказывает нам;

—- Мы уже пробури
ли десятки скважин, 
разведали не один газо
носный горизонт, но еще 
затрудняемся определить 
точные запасы. Циф
ры — астрономические. 
Одно можно сказать уве
ренно: даже самые сме
лые предположения гео
логов действительность 
оставила далеко позади...

Мосле беседы с Шев
ченко мы сели на вахто
вую машину, которая 
развозит рабочих на бу
ровые, и отправились в 
пустыню.

Мастер бригады буро
виков, к которому мы 
приехали,—Мансур Ход
жаев знаменит тем, что 
пробурил здесь первую 
скважину, давшую мощ
ный фонтан газа. Сей
час он заканчивает две
надцатую по счету сква
жину. Ему же посчаст
ливилось первому от
крыть нефтеносный го
ризонт.

Б эти дни, когда в 
стране идет всенародное 
обсуждение тезисов док
лада товарища И. С. 
Хрущева на XXI съезде 
КПСС, буровики Газли

трудятся с особым подъе
мом.

Десятки миллиардов 
Кубометров прекрасного 
топлива в год получат 
по темилетнему плану 
заводы Челябинска, а по
том и Свердловска. Это 
значит, что челябинские 
мартены будут варить 
сталь не на дорогом уг
ле, а на дешевом газе.

То же можно сказать и 
о подогреве проката. 
Важно и то, что заводы 
избавятся от необходи
мости ввозить миллионы 
тонн энергетических уг
лей. Новые трубопроводы 
Г а з линек ого месторожде - 
ния обеспечат примерно 
две трети всей потреб
ности предприятий и го
родов Урала в топливе. 
Это сбережет миллиарды 
рублей.

У газа есть еще одна 
неоценимая особен
ность— полное сгорание. 
'Значит, над металлурги
ческими гигантами, где 
испокон веков висели 
черные султаны дыма, 
небо будет чистым, го
лубым.

Проектирование ново
го трубопровода поручено 
ленинградскому инсти
туту «Гипроспецгаз ». 
Сейчас на трассе газо
провода работает комис
сия Главгаза СССР. В 
беседе с главным инже
нером проекта В. И. 
Шпаковским мы узнали, 
что экспедиция решит 
вопрос о выборе дирек
тивного направления 
трассы. Цока существует 
два варианта: централь
ный и западный. По 
первому, длиной около 
двух тысяч километров, 
трасса должна пройти 
напрямик через Кызыл- 

и приаральскую Кума

часть Кара-Кумов., Этот 
путь короче, но сл».ж- 
ней“ Районы, по которым 
пройдет трубопровод, 
безлюдны и безводны.

'Второй вариант длин
нее, около 2.300 кило
метров, но условия стро
ительства легче. В зна
чительной своей части 
трасса пройдет вдоль 
шоссейных и желёзных! 
дорог, вблизи ф*член-! 
ных пунктов.

Но уже есть на трас
се участки, где направ
ление газовой магистра
ли определено. В Челя
бинской области, напри
мер, начаты комплексные 
изыскательские работы.

Газопроводы Газли — 
Челябинск и Газли — 
Свердловск будут гран
диозными стройками. 
Диаметр труб, по кото
рым пойдет газ,-— 1.020 
миллиметров. Для под
держания необходимого 
давления в трубах пред
полагается соорудить 
18—20 мощных ком
прессорных станций. При 
каждой из них будет по
строен рабочий городок.

Основная часть /*“чо- 
провода пройдет по пу
стынным и полупустын
ным зонам. Поэтому в 
городках эксплуатацион
ников будут созданы все 
необходимые условия для 
работы и отдыха. Жи
лые и служебные поме
щения предусмотрено 
оборудовать, установками 
кондиционирования воз
духа, будут построен*! 
клубы, бассейны дл^- 
плавания. В ряде мест' 
для строителей намечено; 
создать искусственные! 
оазисы.

Комиссия Тлавгаза 
СООР закончит свою ра
боту в ближайшее вре
мя; предложения о том, 
каким путем газ пойдет 
к городам Урала, изы
скатели представят уже 
в этом году. А затем на
чнется грандиозная 
стройка. Н. КОРОТЕЕВ.

Для строителей
В клубе треста «Жилстрой» 

состоялась лекция о контрольных 
цифрах развития народного хозяй
ства нашей (Родины на предстоя
щее семилетие. После лекции 
строители просмотрели докумен
тальный фильм «Атом, мир и 
дружба».

Участники художественной еа-

модеятельноети клуба выступили с 
концертом в красном уголке обще
жития стройуправления № 766. 
Молодежь с удовольствием по
смотрела выступления товари
щей — строителей других управ
лений—певунью маляра Г. Шма- 
нову, танцора каменщика А. Дмит
риева и других.

По следам наших выступлений

Меры приняты
В газете «Свердловский строи

тель» неоднократно помещались 
материалы о плохой организации 
работ в стройуправлении К» 761, 
об отсутствии там заботы о людях.

Как сообщил секретарь парт
бюро стройтреста № 33 тов. Ти
хонов, постройкой треста на спе
циальном заседании обсудил до
клад начальника стройуправления 
тов. Нестерова о положении в 
коллективе. Кроме того, в строй
управлении проведено партийное

собрание о состоянии трудовой 
дисциплины и мерах по ее укреп
лению. Бригадир Баранов за раз
вал бригады и выпивки исключен 
из партии и теперь не работает в 
управлении.

Партийное бюро треста указало 
начальнику управления тов. Не
стерову и секретарю парторгани
зации тов. Худякову на недопу
стимость создавшегося положения, 
потребовало от них устранения 
недостатков.

I Какой вы хотите видеть
свою газету?

| ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ!
Редакция газеты «Свердловский строитель» об- 

■ ращается к вам с просьбой подсказать, какой хо- 
■ тели бы вы видеть свою газету в 1959 году.

Со своей стороны редакция намечает:
по-прежнему широко освещать ход строительст- 

! ва и деятельность производственных предприятий; 
| рассказывать об опыте передовых строителей и 
3 коллективов Свердловска, а также предприятий и 
■ строек страны;

зйакомить с новой строительной техникой;
помещать очерки о передовиках производства, а 

■ также о тех, кто показывает пример в быту, актив- 
■ но борется с хулиганами, пьяницами, разгильдяями.

Редакция планирует шире освещать жизнь, быт 
■ и учебу строителей, помещать статьи о коммуни

стической морали, о культуре поведения, печатать 
■ практические советы в помощь молодым.

В разделе «Егор Строев пришел — непорядки на- 
■ шел», в фельетонах и фотообвинениях будут крити- 
! коваться виновники непорядков.

На страницах газеты найдут место стихи и рас- 
■ сказы.

Подписка на газету принимается уполномочен- 
| ными на предприятиях и в стройуправлениях, а 

также во всех почтовых отделениях.
Подписная цена— 16 рублей в год, на 6 меся- 

! цев — 8 рублей.

Дворец культуры строителей у 
им. Горького (тел. Д1-62-31. 
Ул. -Первомайская, 24). (
17—18 декабря — Щенки.

Клуб треста «Южгорстрой» 1 
(тел. Д2-05-00, до-б. 5-39. Хим-' V 
маш, ул. Инженерная). )
17—18 декабря—Семья Герака. ?

Клуб ДОЦа (тел. Д2-38-89, ( 
доб. «клуб». Сибирский тракт, ( 
8-й километр).
18—19 декабоя — Добровольцы 
18 декабря — Весна большой / 
дружбы. (

Клуб стройтреста № 33 (тел. ( 
Д1-68-86. Березовский тракт). 
16—17 декабря Андрейка )

Клуб треста «Стройдеталь-70» 
(тел. Д1-95-90, доб. 1-10). - 
Эльмаш, Рабочий поселок) ( 
15—16 декабря —Крыша ( 
16 декабря — Здравствуй, зем- ( 
ля Сибирская!

Редактор Е. АЛФИМОВА.
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